

PEMBERIAN DANA UNTUK KEGIATAN SOSIAL DAN POLITIK

PT. BPR Asia Sejahtera tidak terlibat di dalam kegiatan politik namun turut berpartisipasi dalam pemberian dana untuk kepentingan / kegiatan sosial.

Pada dasarnya kegiatan sosial mengacu pada kata “sosial”. Hal ini terkait dengan kebutuhan manusia antara satu dengan yang lain. Disinilah peran kegiatan sosial. Kegiatan sosial dapat menyokong kehidupan masyarakat menjadi lebih baik serta menciptakan kesetaraan sosial. Peran ini menjadi penting melihat banyaknya kondisi masyarakat yang berkekurangan dari segi ekonomi atau kesenjangan sosial. Melalui kegiatan sosial kita diajak untuk lebih peka dan peduli terhadap keadaan sekitar. Sifat ini perlu dikembangkan sejak dini , sehingga kepedulian ini dapat menjadi langkah awal yang mencegah terjadinya sikap apatis pada masyarakat.

PT BPR Asia Sejahtera dalam melakukan kegiatan sosial merupakan suatu bentuk implementasi dari program tanggung jawab sosial perusahaan (*Corporate Social Responsibility*). *Corporate Social Responsibility* merupakan suatu yang penting dalam kerangka sustainability , yang mencakup aspek ekonomi , lingkungan dan sosial budaya. Dalam implementasi *Corporate Social Responsibility* , PT BPR Asia Sejahtera tidak hanya mendapatkan keuntungan ekonomi , tetapi juga dapat mencegah terjadinya konflik.

Kegiatan *Corporate Social Responsibility* yang dilakukan oleh PT. BPR Asia Sejahtera yaitu dalam bentuk pemberian bantuan pada saat pelaksanaan edukasi. Selain pelaksanaan edukasi PT. BPR Asia Sejahtera juga memberikan bantuan sosial dalam bentuk sumbangan. Jumlah dana yang disalurkan untuk kegiatan sosial pada tahun 2018 sebesar Rp 7.400.000,-.

Adapun rincian penyaluran dana dimaksud sebagai berikut :

No	Penerima Dana	Jenis Kegiatan	Jumlah
1	Desa Bintang Buyu , Kecamatan Teluk Bintang	Pemberian bantuan berupa sembako	Rp 5.000.000,-
2	Masyarakat Tanjungpinang	Penyediaan 20 paket sembako melalui Program Rumah Tangga Sejahtera (RTS)	Rp 1.400.000,-
3	Korban Bencana Gempa Palu dan Donggala	Pemberian Uang Tunai yang dikumpulkan ke Perbarindo	Rp 1.000.000,-